

Wiedersehen mit dem Experten

Vor einiger Zeit traf ich den Experten wieder,
Schon von Weitem machte ich ihn in Gedanken nieder.
Doch dann offenbarte er mir menschliches Leid
Und wieder machte sich Mitleid breit.

Er hat alle seine Kinder überlebt,
Das ist etwas, das wohl niemand anstrebt.
Das ist sicher etwas, das niemand erleben sollte
Und das ich für ihn auch sicher nicht wollte.

Seine Augen wurden beim Erzählen nass,
Im Verabschieden versuchte er sich noch an einem Spaß.
Wir haben nur kurz miteinander gesprochen,
Trotzdem merkte ich, dieser Mann ist gebrochen.

Dies ist der zweite Teil des Gedichtes „Der Experte“ aus dem „Krankheits-Zyklus“.

© Thorsten Trautmann

Rheine, 13.04.2010